



結幼さくらまつり

12月に結小の児童会祭りエンジョイランドに参加させてもらった年長組。小学生のしていたことに刺激を受け、帰ってくるとすぐに「私たちもお店やって(小学生みたいに)お客さんを呼びたい!」「いいね!ひよこさんとばらさんと呼ばうよ」と盛り上がりました。



その思いをもって迎えた3学期。「『さくらまつり』やろう」が共通の目的になり、小学生のしていたことのまねではなく、ゲーム屋、スティック屋、穴釣り・射的屋などオリジナルのお店が次々に並びました。お家の方々がしてくださった夏まつりのイメージもあったのか、当たりはずれ付きのりんご飴・チョコバナナ屋も出店されました。友達の店と行き来して十分に楽しんだ後は、「どうやったら楽しんでもくれるかな」「もっとこうしようよ」など、友達や先生と考えを出し合いながら年少、年中組をご招待。年少、年中組のお客さんは何日も来店し楽しんでいました。そんな中では、どこに行こうか迷っている年少児の様子に気付き、優しく声を掛け急かすことなく相手のペースに合わせて誘導するなど、相手に応じた分かりやすい伝え方を考えて行動する年長の姿がありました。また、躊躇することなく自ら年長の遊びに入っていく年中児の姿からは、これまで学年を越えて気兼ねなく行き来して遊んできた成果と子どもたちの成長を感じました。



1月生まれの誕生会



得意な雲梯と跳び箱を披露!

えいごであそぼう⑧



いろいろな野菜の名前を教えてくださいました

防災教室



入学前交通安全教室



年長研究保育

